HispaBrick Magazine® Staff

Por HispaBrick Magazine®

HispaBrick Magazine® nació como un proyecto realizado por un grupo de aficionados para preservar y mostrar las construcciones realizadas por otros AFOLs de la comunidad española. Como todo proyecto, su ejecución y continuidad se ha debido a la ardua labor de un grupo de personas que, a lo largo de estos años, han desarrollado esta labor de una forma altruista y dedicando muchas horas para lograr que HispaBrick Magazine® sea lo que es hoy. Con los años, algunas personas lo han ido dejando y otras se han ido incorporando al equipo, pero el resultado final es la suma del esfuerzo de todas aquellas personas que han sido parte del equipo de la revista, y de todas aquellas personas que han colaborado con ella.

Hace 10 años, en mayo de 2008, vio la luz el primer número de la revista. Un proyecto que se puso en marcha gracias a la visión y el esfuerzo de unas pocas personas que pensaron que era una buena idea y la llevaron a cabo. En pocos meses, lo que empezó siendo un proyecto local acabó traspasando fronteras, y por petición de gran cantidad de lectores, se convirtió en un proyecto bilingüe. Número a número las colaboraciones aumentaron, y la revista fue creciendo de tamaño con el consiguiente incremento de trabajo. Este esfuerzo supuso un gran desgaste para algunos compañeros, y las actividades de nuestra vida cotidiana: el trabajo, la familia, los amigos... se resentían, por lo que algunos tuvieron que dejar la revista, y los cambios en el staff de la revista empezaron a reducir el equipo año a año. Si bien es cierto que el número de personas que colaboran con la revista ha ido aumentando, el auténtico trabajo de producción y realización de la revista, que ha ido creciendo y creciendo, ha recaído sobre un equipo de personas cada vez más pequeño. Pero ha sido su esfuerzo continuado a lo largo de los años lo que ha permitido que la revista siga adelante.

No podemos dejar de agradecer a todas aquellas personas que han pasado por la revista, y gracias a las cuales hemos podido llegar a este décimo aniversario. Por ello, y en una fecha tan señalada, ha llegado la hora de dar a conocer a esas personas que a día de hoy continúan con ese trabajo.



10th Anniversary

